
令和４年度第２回船橋市図書館指定管理者評価委員会　資料２　指定管理者への聴取・資料持参依頼事項

通番 区分 詳細
1 聴取 Ⅰ事業運営計画－（１）図書館サービス－⑦レファレンスの適切な対応で次の件についてお尋ねしたい。

・約３万件の問い合わせがありながら回答を必要とする事例件数が年間１５６件というのは、あまりに少ないので
はないか。当然簡易な問い合わせがあることは理解できるが、それでも情報提供を行っているはずである。この
点についてレファレンス対応の状況などをお尋ねしたい。

2 聴取 Ⅰ事業運営計画－（１）図書館サービス－⑪青少年サービスで次の件についてお尋ねしたい。
・北図書館では、YA本の数が少ないと思うが、交流することで何か生まれているのだろうか。

3 聴取 Ⅱ管理に係る収支予算等で次の件についてお尋ねしたい。
・人件費は非課税であるが税込みで予算設定されている。人件費・諸経費の実績が予算と大幅に乖離しており、
安定した運営管理の面で疑問が残る。これに対する見解をお尋ねしたい。
・支出は人件費の実績が増加しており、理由に昇給・残業とあるが、昇給は予算作成時に考慮すべきであったと
思われる。これに対する見解をお尋ねしたい。
・諸経費については人件費増加分を調整したとして差異が出ているが、諸経費で人件費の調整をして良いのか疑
問である。これに対する見解をお尋ねしたい。
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